12 | MIÉRCOLES, 13 DE MARZO DE 2019 La**Opinión** de málaga

## Unicaja acerca la educación financiera a alumnos de Madrid

► El Proyecto Edufinet de Unicaja Banco y la Fundación Unicaja celebra por primera vez en Madrid sus jornadas

LA OPINIÓN MÁLAGA ■ El Proyecto Edufinet, impulsado por Unicaja Banco y la Fundación Unicaja, ha celebrado por primera vez en Madrid sus Jornadas de Educación Financiera para Jóvenes, que tienen como objetivo acercar las principales claves del mundo financiero a alumnos de Educación Secundaria Obligatoria (ESO) y de Bachillerato. En esta ocasión, dicha actividad formativa ha tenido lugar en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Cardenal Cisneros de la capital.

Estas jornadas, que ya alcanzan su décima edición, también se desarrollan durante el curso académico 2018-2019 en Andalucía, Castilla y León, Castilla La-Mancha, Extremadura y la ciudad autónoma de Melilla, donde se ha in $vitado\,a\,participar\,a\,m\'as\,de\,45.000$ estudiantes de cerca de 1.200 institutos. Las X Jornadas de Educación Financiera para Jóvenes tienen como objetivo promover la educación en materia de finanzas. centrándose en los elementos más cotidianos, para dotar a los estudiantes de Secundaria y Bachillerato de las destrezas adecuadas para su manejo diario, según explicó ayer Unicaja. De esta manera, se pretende seguir trasladando a este colectivo los aspectos bási-cos de la economía y las finanzas, con especial atención a los distintos productos y servicios financieros de los que ya son usuarios o lo serán a lo largo de su vida.